
Comitato Cittadino Classe 

www.comitatocittadinoclasse.it   e-mail: ccclasse@live.it 

Via Classense, 29 

48124 Classe - Ravenna 

Verbale nr. 12 del 30 Settembre 2020          
Riunione Comitato Cittadino del 30/09/2020 

Presenti: Puglisi Antonio, Fucchi Claudio, Giuliani Daniela, Spazzoli Franco, Bagnara Attilio, 
Giulianelli Giacomo, Emanuelli Secondo, Rossi Mauro, Briccolani Maria Rita, Ricci Loretta, Novelli 
Giulio, Zoffoli Diego, Ricci Petitoni Sergio. 

Assenti giustificati: Grifa Giovanni, Serra Miriam, Graziella Frassineti. 

      

Inizio Lavori h.20.55 

                                                           

 1. Approvazione verbale del 05/08/2020 

Il Presidente, nel ringraziare i presenti per la partecipazione passa subito al primo punto 
all’Ordine del Giorno.  

Il verbale del 05/08/2020 viene approvato all’unanimità. (h.21.10)    
            
 2. Verificare la possibilità di installare due postazioni per la ricarica di auto 
elettriche. Il costo da sostenere verrebbe accollato dal titolare dell’agenzia 
assicurativa ITAS. 

Dopo una breve discussione sul punto dove collocare le postazioni il Presidente pone ai 
voti la proposta che viene approvata all’unanimità. 

3. Verificare la possibilità di arredare tutta Via Classense attraverso la 
collocazione di una serie di fioriere in legno che dovranno essere posizionate 
lungo i marciapiedi ed in punti specifici che verranno individuati in fase 
organizzativa e di concerto con le Autorità comunali.               
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Il Presidente illustra ai presenti il progetto e spiega l’utilità di provvedere ad abbellire la 
via principale del paese attraverso la collocazione, lungo i marciapiedi, di un certo 
numero di fioriere. Comunica di essersi già informato sul loro costo che ammonterebbe 
a circa 80 euro l’una. La proposta del Presidente viene discussa in seduta attraverso 
l’intervento di ogni singolo consigliere i quali,  al momento, ritengono di non facile 
attuazione in quanto, a parere unanime, la manutenzione ed in particolare le 
annaffiature estive richiederebbero un impegno troppo gravoso da sostenere da parte 
del Comitato.  Si rimanda pertanto la decisione dopo ulteriore valutazione di fattibilità e 
sostenibilità. Intanto si invita il Presidente ad informarsi presso l’Amministrazione 
comunale per le procedure da seguire per ottenere l’eventuale autorizzazione per 
l’attuazione del progetto.                                                                                                                

4. Richiesta da parte dell’Ass. Classe Archeologia e Cultura di compartecipazione 
alle spese per l’acquisto di tue teli fotografici di cui uno già utilizzato nei mesi 
estivi scorsi ed uno avente come tema Dante Alighieri da poco esposto nel totem 
collocato a fianco della Basilica di Sant’Apollinare. 

   Il Presidente comunica ai presenti l’importanza di partecipare a queste iniziative che 
sono a beneficio di tutta la comunità, proponendo di partecipare con una cifra di euro 
250,00. Dopo una breve discussione, la richiesta viene posta ai voti ed approvata con 
11 Favorevoli e 2 contrari.     

5. In accordo con il Comitato Cittadino di Fosso Ghiaia verificare la possibilità di 
procedere alla predisposizione di una raccolta di firme (Petizione) per 
sensibilizzare l’amministrazione comunale alla realizzazione della pista ciclabile 
Classe – Fosso Ghiaia – Mirabilandia. 

Il Presidente spiega ai presenti che si tratta di un progetto per la realizzazione della 
pista ciclabile già approvato dall’Amm.ne comunale ma che occorre sostenere 
attraverso azioni di interesse esperite da parte delle comunità interessate (Classe e 
Fosso ghiaia). Questo ulteriore tratto di pista permetterebbe a tutti, turisti compresi, di 
raggiungere in bicicletta la zona di Fosso Ghiaia e di Mirabilandia in tutta sicurezza.  Su 
suggerimento del Consigliere Fucchi Claudio, viene deciso di promuovere, in parallelo, 
un’altra petizione per sostenere la richiesta di realizzazione del proseguimento della 
pista ciclabile di Via  Romea Vecchia verso Via  Marabina e precisamente da via 
Valvassori a Ponte Nuovo. 

6. In relazione alla situazione Covid 19 ancora in essere, valutare le azioni da 
intraprendere per l’avvio dei corsi di ballo e, qualora il comune concederà 
l’autorizzazione all’utilizzo dell’aula multimediale della scuola primaria di Classe, 
anche per i corsi di ginnastica.                                            

 



In merito ai corsi di ginnastica Il Presidente spiega che fa capo ad ogni preside la 
decisione di concedere o meno  l’uso dei locali palestra per le attività di ginnastica 
organizzati dai vari Enti Associazioni.  Purtroppo il preside a cui fa capo la scuola di 
Classe non ha ritenuto opportuno concedere tale autorizzazione a nessuno dei 
richiedenti. Pertanto i corsi  sono sospesi a data da destinarsi. Per quanto concerne i 
corsi di ballo invece il Presidente comunica l’intenzione di volerli riaprire tenendo conto 
del rispetto di tutti gli accorgimenti Covid 19 imposti dai vari Decreti e Regolamenti. 
Pertanto, si attiveranno solo i corso dei balli di gruppo e di liscio con un numero limitato 
di partecipanti. 

7. Punto della situazione per l’organizzazione della “Fiera delle occasioni di 
Classe” che avrà luogo in data 04 Ottobre 2020.              

Il presidente passa la parola alla Signora Anna Maria, organizzatrice della 
manifestazione, la quale comunica che l’organizzazione è stata ultimata e che saranno 
presenti circa 25 bancarelle. 

 

La riunione viene chiusa alle ore 23,30. 

La Segretaria Daniela Giuliani    Il Presidente Antonio Puglisi  

 


